

- Le secteur privé canadien s'intéresse de plus en plus au Guatemala. Le Programme de coopération industrielle fait des contributions à neuf projets et d'autres propositions sont à l'étude.
- Le Centre canadien de recherches pour le développement international appuie, au Guatemala, deux projets de recherche ayant trait aux technologies industrielles et aux techniques d'élevage. Sa contribution à ces projets s'élève à 680 000 \$.
- Si l'on tient compte de tous les mécanismes d'acheminement possibles, notamment les organismes multilatéraux et les institutions financières internationales, l'aide canadienne au développement était évaluée, en 1994-1995, à 6,86 million \$.